



小学校再編だよい



再編4小学校の交流が始まりました！



再編4小学校2年生で、出前授業を行いました！

※1月20日(月)大藤小、21日(火)十四山東部小・栄南小、23日(木)十四山西部小



再編4小学校の2年生（よつば小学校開校時6年生）の子どもたちを対象に、教育委員会による出前授業を行いました。出前授業では、子どもたちに「よつば小学校」の校名と「十四山西部小学校」の場所によつば小学校が建設されること、4小学校2年生の「交流会」が行われることを伝えました。そして、よつば小学校開校時6年生となる子どもたちの、よつば小学校に対する思いや願いを共有しました。よつば小学校への思いや願いの一部を紹介します。

「友達を30人以上つくりたい」「いろんな先生と仲良くしたい」「四つ葉をいっぱいにしてほしい」「トイレを全部温かくしてほしい」「季節によって飾り付けがある学校がいい」等、子どもたちのよつば小学校への期待が、とても伝わるものでした。この純粋な子どもたちの気持ちを大切に受け止め、それが実現できるように尽力していきたいと考えます。



『みらいのなかま』

※再編4小学校1・2年生

3学期から、再編4小学校の1・2年生は、4小学校の友達の集合写真を教室や廊下などに掲示するところから交流を始めました。2年生は、そんな“みらいのなかま”と2月19日(水)に「わくわく交流会」を行います。今からとっても楽しみです！



よつば小学校への子どもたちの思い・願い

